

Fecha <b>29.04.2013</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

## Aeroméxico

### Mejores condiciones laborales

El panorama de Aeroméxico respecto a sus conflictos laborales actuales no se puede comparar con el que en algún momento sufrió Mexicana de Aviación dado que las condiciones del mercado y la industria son otras, señaló Víctor Hugo Valdés, académico investigador de la Universidad Anáhuac.

A un día de que se celebre la audiencia entre Aeroméxico y

la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación (ASSA) por el Conflicto Colectivo de Naturaleza Económica que la primera interpuso ante la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (JFCA), el especialista destacó que los empleados del grupo que preside Eduardo Tricío, han sido más sensibles a la renegociación de sus Contratos Colectivos de Trabajo bajo el antecedente de Mexicana.”  
“Existe menos riesgo que los costos laborales perjudiquen a la compañía pues en

los últimos años Grupo Aeroméxico no ha presentado pérdidas en sus estados financieros comparado

con la situación que tenía Mexicana”.

En el actual Contrato Colectivo de Trabajo celebrado entre Aerovías de México y ASSA para el período 2010-2013 se muestran más de diez incisos y cláusulas derogadas como parte de las negociaciones entre ambas partes.

— MIRIAM PAREDES

